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URBANISTICA. Approvata ieri sera in Comune la variante che tutelerà la qualità ambientale 

IpNMi tVMo 

La città «sahaguardata» 
Approvata la seconda delle quattro delibere della «ma
novra urbanistica» del Campidoglio la vanante di salva 
guardia, in sospeso dal 1991, è stata votata ieri sera Dà 
certezze per quanto riguarda I individuazione di un 
consistente pacchetto di aree sulle quali non sarà più 
possibile edificare 18000 ettari salvaguardati e sono 
stati eliminati 39 milioni di metn cubi di costruzioni Og
gi si voterà sui piani di recupero per le periferie 

m E due La seconda delibera 
della complessa .manovra urbani 
stlca» della Giunta Rutelli è stata 
approvata len sera in Consiglio co
munale Sono le «controdeduzioni 
alle osservazioni per la vallante di 
salvaguardia» nome complicatisi! 
mo per Indicare che una parte 
consistente del territorio comunale 
viene ora considerata irrlnunciabi 
le e destinala a garantire qualità 
ambientale alla citt ì viene climi 
nata la possibilità d i edificare su oJ 
tre 18 000 ettari, e -scompaiono» 
circa 39 milioni di metn cubi di co
struzioni di cui 30 milioni restden 

aali Hanno votato a favore 27 
consiglieri (Pds Verdi Ad Lista 
Pannella e 11 consigliere Milana di 
Alleanza per Roma) contrari cln 
que Rifondaztane comunista e 
Ppi e astenuti sei i consiglien di 
An e Flamment di Alleanza pel 
Roma Aggiungendosi alladelibera 
sul piano parchi approvata len 
I altro sera la «variante" configura 
uno degli assi strategici per la defi 
nizione della «Roma del 2000» 
quella del sistema storico ambien 
tale e nei prossimi mesi dovreb
bero essere perimetrali gli altri do 
dici parchi che andranno a com 

Mancano i giudici, processi rinviati 
Il Tribunale di Velletri 
da mesi aspetta i sostituti 
Preoccupati gli avvocati 
• VELLrrRI il TVibunale di Velie 
tri va In tilt La macchina della giù 
slizta annaspa con fatica nel mare 
di fascicoli e procedimenti aperti 
avviati a mela strada quasi con 
elusi o In attesa di divenire il noti 
vo è In stesso che da anni angustia 
I palazzi di giustizia di mezza Italia 
ci sono pochi magistrati 

len manina nelle aule deserte 
del grande edilicio a sei piani su 
bilo Fuori dal centro di Velletn gì 
mva tra gli addetti al lavori un fo
glio datllloscnlto che a vederlo 
sembrava innocuo ma che ali in 
icmo una dopo 1 altra portava 
stampate poche parole pisani! co 
me macigni por II senso che rac 
chiudevano La sostanza detta in 
breve è tutta qui sinnvianoadata 
da stabilirsi rutti i procedimenti pe 
nali I cui Imputali sono a piede li 
bero Da quattro mesi si aspella 
1 amvo di un nuovo sostituto prò 
curatole II giudici. D Ambrosio 
che non ha preso "possesso del 

I ufficio pei intervenute proroghe e 
II giudee che dere sostituirlo è in 
as|>el<atrvti i x r malatil<i» 

Il collegio giudicante poi si è 
formato con la prtscwa del guitti 
ce |ier le indagini prelimlnan Gin 
stimi Donofnoche oltre ad essere 
mijicgnnto nelle irwiatlve di suo 
lomi ictcraa e- per altro estensore 
della maggior parte di ordinanze di 
rinvio a gliitliiK» 

Scuote la testa il giudice Di Lallo 
mentre commenta la situazione 
nella quale sono costretti a lavora 
re È una realta che perdura ed è 
molto complicata II Tnbunale di 
Velletn si occupa di tutto e deve 
furio con una forte carenza di orga 
nico« spiega con quei logli tra le 
mani Ali inizio i magistrati in can 
ca erano circa diciassette ora ne 
sono rimasti olio a coprire il lavoro 
che artiva d,i un territorio che si 
snoda dal mare fino alla zona nord 
dei Castelli compresi Manno e 
Ciampmo passando per Col lelerro 
t Artena 

Tribunale al collasso quindi ' 
Non si meraviglia neanche troppo 
l avvot alo Angelo Fagiolo uno dei 
-pniKipi» del Foro velilcmo "Set 
vono magistrali qui come in molli 
altri tnbunall del nostro paese ha 
dichiarato Net penale la utuazio 
ne è allarmarne già ora registra 
monnvil di udienze di circa un an 
no ma al civile e davvero tragici 
Potremmo noi avvocati astenerti 
dal lavoro in segno di proicsla co 
me i ( già successo in modi j | m |w 
lazzi di giustizia n u t i chiediamo 
se questo servirà a qualcosa- Co 
me. se non baslasse poi malgrado 
la lx.Ha e confortevole ««ila prò 
cessuab non e è la Corle d Assise 
e per questo ogni voltai magistrati 
avvocali Testi e imputali vanno in 
trasferta a Prosinone ' MAZe 

pletare quella cintura verde corre
data da cunei di penetrazione ur 
bana che alla fine dovrebbe ga 
rantlre a Roma la più grande 
estensione di aree protette eslsten 
te in una capitale europea olire 
55000 ettari Insieme a questa 
scelta come si ricorderà gii altri 
assi portanti indicati dall assessore 
alle politiche temtonali Domenico 
Cecchini sono quello della mobili 
la onenlatasultrasponopubblico 
in particolari su letto e la nqualifi 
cazione delle periferie epropnodi 
questo argomento si discuterà an
cora oggi e nel prossimi giorni in 
consiglio comunale per completa 
re il tour de torce urbanistico con 
la discussione delle altre due deh 
bete quella sugli ex articolo 11 e 
quella sulle zone •()• borgate abu 
sive 

Molte le discussioni in questi 
giorni e per approvare la vanante 
ci sono voluti tre giorni in consiglio 
comunale gli emendamenti di 
scussi sono stati 20 ( più 1350 pre 
sentati dal consigliere Pierluigi Fio
retti An che l iba ritirati len) dlcui 
ire approvati uno nguarda la pos-

Coop Lazio 

L'educazione 
alimentare 
nello scaffale 
• La società dei consumi e I im 
pegno sociale sono due elementi 
assolutamente compatibili Parola 
di Coop che nel Lazio da oltre 15 
anni abbina alla sua lete commer 
ciale una struttura parallela deno
minata «circuito di solidarietà' atti 
va sui temi della socialità della 
cooperinone delleconomia so
ciale e della formazione informa 
zione a beneficio del consumato
re Questa attività che dal 1980 ad 
oggi ha prodotto a livello regione 
le convegni corsi di formazione 
alimentare mostre e semman sarà 
ora potenziala con un allargamen 
lo del circuito e con la creazione di 
nuovi f in iment i t u li tirali" sul con 
suino a disposizione del pubblico 
Linizialiva p ù importarne rigirar 
ria la realizzazione di uno Scaffale 
per I educazione alimentare e al 
consumi In .sostatila una raccolta 
di supporti (libn audiovisivi soft 
waie e giochi) che verranno co lb 
cali presso i Ceniti Consumaton 
della Coop del Lazio o presso le l)t 
bhoteche comunali e messi a di 
spedizione-in prestitoo in consul 
tallone - di gli utenti Chiunque 
abbia bisogno di ^orientarsi» sui le 
mi dell alimentazione potrà già dai 
ptossinn gu «ni usufruire delle strul 
Iure istitullc oltreché nel Cenilo 
Consumaton Coop della capilale 
anche in appositi «portelli oega 
razzati presso le biblioteche comu 
iiali di Clvilavecchia Tarquinia VI 
lerlm Teniclna Apnlla e Coltelo 
ro lulti collegati Ira loro 

sibilila di edificare nella zona di 
Bravata la parrocchia richiesta 
dalla cittadinanza Soli altra que
stione oggetto di particolare alien 
zione negli emendamenti e nel! al 
tenzione di una parte delle forze 
ambientaliste quella di TorMaran 
eia (quattro emendamenti pre 
sentati e respinti) la maggioranza 
ha proposto un ordine del giorno 
che assomiglia secondo il presi 
dente della commissione urbani 
stica Massimo Pompili «quasi a una 
delibera^ e che prescrive come va 
attualo il piano prima le parti a 
servizio e a verde poi quelle tesi 
denziali L area vena inoltre dolala 
di un parco-campagna unitane 
non inferiore a 70/80 ettari e sa 
ranno realizzale infrastnitture di 
collegamento Interno tra i com 
prenson La logica è quella di stare 
al di sopra degli standard previsti 
per legge in modo tale da recupe
rare il deficit ambientale delle aree 
circostanti 

Nelladiscussionediien HPpiha 
motivato i l voto cemnano ribaden
do che continua a mancare -un 
chiaro modello di sviuppo per la 
città» Rifondazione comunista ha 

invece sottolineato che la vanante 
non risponde alle necessita -né co 
me sliuniento generale capace di 
onentare le scelte urbanistiche nel 
difficile passaggio tra il vecchio Prg 
e la nuova pianificazione» ne co
me strumento di tutela del territo
rio Alleanza nazionale a sua voi 
la ha affermato che-il documento 
urbanistico presentato dalla Giun 
ta e un rattoppo di quello del 
1962» e i prowedimenU sono .a 
pioggia» volo di astensione dun 
que motivato-dalla responsabilità 
politica e dal n i do di opposizione 
costruttiva» 

Mentre la discussione continua 
va nel clima tranquillo che ha di 
stinto queste giornate un gruppo 
di cittadini con le magliette del 
«Parco delle valiti ha atteso lino al 
I ultimo l risultati Al momento del 
voto due signore emozionatissi 
me si tenevano per mano -Non ci 
sembra vero dopo tutti Questi an 
ni» "Mo me li gioco al lotto stimi 
meri» Equandoestata data lettura 
del risultato del voto hanno sroto
lato i manifesti già pronti che oggi 
andranno sui mun «Vittoria-
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Conclusa l'inchiesta: «Processate Tuffi» 

«Acqua Traversa 
tutto abusivo» 
Per lo scandalo delle concessioni edilizie ali Acqua Tra
versa il pm Cesare Martellino ha chiesto il rinvio a giudi
zio dell'ex assessore regionale della de Paolo Tuffi del 
commissario ad acta della Regione e di alcuni funzio
nari del Comune di Roma Le licenze edilizie sarebbero 
state concesse senza che vi fossero opere di urbanizza
zione primarie e nonostante i costruttori non avessero 
ceduto al Comune areeda adibire a servizi pubblici 

MOSTRO SERVIZIO 

• Si costruiva cosi facendo com 
paure sulla carta fognature che 
non e «ano chiudendo gli occhi 
di fronte agli abusi denunciati dagli 
ambienlalisb e dagli abitanti della 
zona Dopo quattro anni di indagi
ni il pubblico ministero Cesate 
Martellino i giunto alla conclusio
ne che ali Acqua Traversa si apn 
tono i cantieri contro la legge II 
magistrato così ha chiesto II rinvio 
a giudizio dell ex assessore regio 
naie ali Urbanistica Paolo Tuffi 
del commtssano ad acta della Re 
gione Luciano Buono e degli ex re 
sponsabili pro-tempore dell ufficio 
abusi edilizi delia XX Cucoscreio 
ne e della XV Ripartizione Giulia 
Formai Maurizio Zareili e Angelo 
Tulfo II pubblico ministero Cesate 
Martellino ha concluso cosi l in 
chiesta giudiziaria sugli abusi edili 
zi che sarebbero siati compiuti nel 
comprensono dell Acqua Traver 
sa 

Tuffi e accusato di abuso d uffi 
ciò Buono di abuso d ufficio e di 
falsità ideologica mentre gb altri 
tre imputali sono chiamati a n 
spondere di omissione di atti d uf 
tao 11 pm Martellino ha invece 
sollecitato! archiviazione degli atti 
nguaidanti un altro gruppo di per 
sone coinvolte nelle Indagini Sono 
les assessore Robinie Costi e 
Gianfranco Ricchi Vittono Mascta 
Franco Pedini Marcello Odolitero 
Giorgio Meonl Alfredo Tesle Mar
co Tamburini Antonio Parente e 
Sergio Ruggen 

AH exassessoreTuffledalcom 
missano ad Acta nominalo dal 
TAR Martellino concesta d aver n 
lasciato illegittimamente licenze 
edilizie ad alcune società che han 
no costruito in via Valle Ombrosa 
in via Madona di Campiglio e in via 
Caldonazzo Infatti non si (enne 
conto del fatto che non e erano 
opere di urbanizzazione primana 
che le società non avevano provve
duto a cedere al Comune aree da 
utilizzare per servizi pubblici Inol 
tre non sono stali richiesti i previsti 
nullaosta alla Regione Lazio circa 

la regolarità dei progetti edilizi 
Buono inoltre quale commissario 
ad Acta delegato dal prowedilora 
lo alle pere Pubbliche del Lazio 
avrebbe falsamente attestato che 
due colletton della rete fognarla 
della zona dell Ac<jua Trarersa 
erano costruiti al 50% Infine gli airn 
De imputati non avrebbero avviato 
le procedure nei confronti di alcu 
ne società dopoché eia stata ac 
cenata I esistenza di presunti abu 
si edilizi 

L indagine era cominciala nel 
1991 in seguilo ai numerosi esposti 
presentati da abitanti della zona 
Ricostruendo tutto I iter ammini 
stranvoche ha portalo alle edifica 
ztoni ali Acqua Traversa il magi 
strato ha stabilito che «tutto 1 asse! 
lo urbanistico della zona oltreché 
essere gravemente viziato da irre-
golantà, si pone in contrasto anche 
e soprattutto con la normativa sta 
tale- e poi fa notare come anche 
allo stato attuale «tulio il compren 
sono cosi come accertato dalla 
consulenza tecnica, per quanto n 
guarda le opere di urbanizzazione 
pnmana <• ancora privo di parte 
delle fognature degli spazi di sosia 
e parcheggio e di quelli da adibire 
a verde attrezzato» Nella zona il 
piano regolatore prevedeva 12mila 
residenti ma già prima che apris
sero i canlien gli abitanti erano più 
di 23mila. Contro le edificazioni si 
costituì un associazione «Cortina 
verde» cheirai l 90ei l "91 organiz 
zò manifestazioni e proteste prima 
di decidere di rivolgerà alla magi 
slralura Dal punto di vista delle re
sponsabilità i cittadini si trovavano 
di fronte ad un scancabartk. perfel 
to 11 Comune per bocca dell as-
sessore ali edilizia Robinio Costi di 
ceva Noi non e entriamo nulla 
non diamo mai le concessioni per 
quella zona» E in effetti era vero 
ma la mancala risposta del Comu 
ne permetteva ai coslrutton di n 
volgersi alla Regione che altraver 
so I assessorato ali Urbanistica e il 
Commissano ad Acta dava il via li 
bera 

Il d n e t o r u m "Cu l i Movies" In o c c o s b n e de l c i c l o d i film 

"L« società murtiraiiair 
23 f e b b r a i o ore 20 30 UN MONDO A PARIE 
2 marzo ore 20,30 PUMMARÒ 

Organizzo u n t n c o n h o sul t e m a 

PER UN MONDO MULTICOLORE 
La solidarietà 

come si m u o v o n o le organizzazioni cattoliche e laiche 
Le musoni 

c o s a f io r ino realizzato e quali progetti hanno per II futuro 
La difficoltà ne / dare e nel ricevere solidarietà 

In te rvengono 

Mons. Di Uegro 
diret tore Carttos 

Maurizio Bertolucci 
pres C o m m n e Pol i t iche sociali e servizi 
a l la persona de l C o m u n e d i Roma 

Kurosh Danish 
responsabi le Celsl-Cgil 

Nei CORO della serata verrà proiettato un cortometraggio a d titolo 
R a f f i c h e d i n e r o gitalo d a Gianfranco Mlgio durante l funerali 
di un eit iacomunltarlo ucciso nella baraccopol i di Villa Lllemo 
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